

若草南小学校 2021年度通学路安全点検結果:5件

分類	通学路における危険箇所・住所	道路種	通学路の状況・危険の内容	要望事項	対策結果・予定
1 継続	学校周辺の道路(油川沿い、南側、西側の市道)	市道	登下校で多くの児童が横断する。登校時間と通勤時間が重なり、交差点での横断が危険な状況にある。横断歩道または路面標示をお願いしたい。	①ゾーン30の整備(路面標示「ゾーン30」・交差点の色分け・横断歩道の設置) ②児童への安全指導	・道路管理者の対策を行った上で必要性を検討。 ・立看板1枚設置。
2 継続	「若草南小北」信号の東側油川の両岸の道路との交差点	県道	油川の西側、東側の沿った道路はコンビニもあり複雑な道路である。児童の登下校時は、通勤等で多くの自動車通過する。児童はその箇所を連続して横断する。横断歩道(ゾーン30)の設置をお願いしたい	①ゾーン30の整備(ガードレールや横断歩道の設置) ②児童への安全指導	交通監視活動
3 継続	「浅原」信号(株式会社田丸入口)の東側	県道	押しボタン信号があり、児童が登下校で活用している。東側の待機スペースが狭いことで、複数の登校班が同じタイミングで来ると危険。また、横断歩道・路側帯・信号停止線のペイントが薄くなっているため塗り直しを要望したい。(右②)	①待機エリアの拡張 ③道路白線の塗りなおし ③児童への安全指導	信号の長さを要望 待機場所の拡張
4 新規	八系川沿いのガードレールの下が大きく空いている箇所があり、低学年児童が転落する恐れがあり、危険。	市道	ガードレール下のアスファルトが欠けていて隙間がある。そこから入り込んでしまえば危険である。	①ガードール下に金網等の設置、または「危険」看板の設置。 ②児童への安全指導	対応済み。
5 新規	また今年1月に児童が自転車のまませぎに転落した箇所(藤田東信号交差点付近)もガードレール設置をお願いしたい。	市道	枠が5cmくらいあるが、自転車のタイヤが乗り越えてしまう。せぎの深さも1m近くあり、落ちたら大変危険である。	①ガードレールの設置 ②児童への安全指導	設置済み